

ふれんど通信

6月号



真夏のような日差しで運動会日和

春の運動会シーズン到来！フレンドでも小学校で習ったダンスを踊って見せてくれたり、公園でよーいどん！で走ってみたりと楽しみにしている様子が分かります。高校生は実習が始まる季節です。学校とは違う環境でいろんな体験をして大きく成長して戻ってくるのが楽しみです。

暑さに負けて水遊びスタート！

最近の土曜日は安針台公園がお気に入りです。高台にあり風通しが良い上に木陰もあり遊具もあって広いのでたくさん走ることができます！下には田浦港の大きな船を眺めることもできる素敵な公園です。そこでフレンドからペットボトルに水を入れて持参し、水遊びタイム！普段はあまり体を動かさないお友達も元気いっぱいに夢中になって遊んでいます。

ふれんどファーム再開♪

早く準備しなきゃと慌てて土を干して肥料を混ぜて…なかなかみんなと苗を買いに行くのは難しいので、どんな野菜を植えようか？みんなに聞いてみました。すると1番人気がゴーヤ！？みんな収穫したときに食べられるのかなあ？とは思いましたが、きっと学校などで目にすることが多いのでしょうか。緑のカーテンにもなるので植えることにしました。ほかにもミニトマト、ナス、ピーマンなどを購入しみんなと一緒に植えました。

リベンジ誓ったバナナケーキ

ホットケーキミックスがあまってる！ことから炊飯器を使ってケーキを作りました。フォークでバナナをつぶしてまぜて焼くだけの簡単ケーキ。ところが?!バナナを入れすぎて膨らまない…火は通っているのに生っぽい…ケーキができてしまいました。スイーツ男子のスタッフは次こそは!!とリベンジを誓ったのでした。

アイロンビーズで個性を活かす☆

年に何回かやってくるアイロンビーズブーム。丸形や面角・星形などの型に小さなビーズを1つずつはめて作品をつくります。

好きな色を使って作ってみたり、色とりどりのビーズでカラフルにしてみたりと個性が引き立つ作品ができています。

中には、とってもこだわった作品を集中して作る子もいて、それじゃつながらない！ってところは、本人と相談して透明ビーズで連結できるようにします。

大作になるほどスタッフのアイロンにもプレッシャーがかかる！のですが完成した作品をにっこり嬉しそうに持ち帰っています。



夏まつりへの準備がはじまる。。。

毎年8月に開催しているフレンドのオープニングをかねた夏まつり。

今年は、少し会場を入れかえて新しいことにチャレンジしたいと思います。ビストロコーナーでは、大きい友だちにも役割を持って参加してもらおうと企画中。

みんなかわいいコックさん

運動会の練習をしてたりと最近みんなおなかをすかせて帰ってきます。

そこで！みんなでホットプレートを使ってチャーハン作りをしました。お買い物からみんなで役割を決めて調理実習スタート。

キッチンバサミでねぎやウインナーを刻んだり、フライ返していためたりと協力して完成しました。試食なのでちょこっとずつですがみんなでおいしくいただきました。

GWはおでかけ三昧

すっかりGWがあったことを忘れて通信を作っていました。写真を見返していて「あっ！」と気づいた次第です。GWにはあーすぱらざや披露山公園交通公園へとおでかけしました。

交通公園では、ゴーカートに乗って信号を守って走ったり、自転車や三輪車に乗る練習をしたり、2人乗りのおもしろ自転車に乘ったり、お砂場で遊んだりしていました。「また来ようね」と話して帰ってきました。